

Recuerda Cuba el natalicio de héroes cubanos miembros de la guerrilla del Che en Bolivia



Gustavo Machín



René Martínez Tamayo

La Habana, 02 feb (RHC) El pueblo de Cuba recuerda a Gustavo Machín y René Martínez, combatientes cubanos miembros de la guerrilla de Ernesto Che Guevara en Bolivia, en ocasión de celebrarse un aniversario más de su natalicio.

Gustavo Machín fue jefe de operaciones de la columna del Centro boliviano, y cayó en la emboscada del vado de Puerto Mauricio el 31 de agosto de 1967; en tanto René Martínez se desempeñó como comunicador radiofónico y fue asesinado en Quebrada del Yuro.

Ambos luchadores cubanos también participaron en las acciones de la Revolución Cubana hasta alcanzarse el triunfo el primero de enero de 1959.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/120344-recuerda-cuba-el-natalicio-de-heroes-cubanos-miembros-de-la-guerrilla-del-che-en-bolivia>



Radio Habana Cuba